



MAG. GERALD KLUG
BUNDESMINISTER FÜR LANDESVERTEIDIGUNG UND SPORT

S91143/29-PMVD/2013

7. Mai 2013

XXIV. GP.-NR

13940 /AB

Frau

08. Mai 2013

Präsidentin des Nationalrates

Parlament

zu 14238 /J

1017 Wien

Die Abgeordneten zum Nationalrat Doppler, Kolleginnen und Kollegen haben am 12. März 2013 unter der Nr. 14238/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend "skandalöse Unterbringung von Soldaten im Kornellhof in Wiener Neustadt" gerichtet. Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu 1 und 2:

Es wurden 1.128 Personen im Jahr 2010, 1.023 Personen im Jahr 2011, 1.204 Personen im Jahr 2012 und rund 200 Personen bis dato im Jahr 2013 untergebracht. Diese Personen nahmen an Lehrgängen, Seminaren und Veranstaltungen oder an der Ausbildung am Führungssimulator teil. Weiters wurde der Kornellhof als Unterkunft für Ausbildungspersonal verwendet.

Zu 3 bis 5 und 12:

Die Planung der Generalsanierung erfolgte bereits im Jahr 2012, die Sanierungsarbeiten werden voraussichtlich im Jahr 2013 beginnen. Es gab eine Beschwerde im Jahr 2012.

Zu 6, 7 und 9 bis 10:

Bei den jährlich durchgeführten Gebäudesicherheitsbegehungen durch die Gebäudeaufsicht und anlässlich des am 18. März 2013 durchgeführten Lokalaugenscheins gab es keine Wahrnehmungen.

Zu 8, 11 und 13 bis 15:

Entfällt.